



#PLAZASMÉDICAS

Logran cubrir 18% de vacantes

EL DIRECTOR DEL IMSS, ZOÉ ROBLEDO, DICE QUE ABRIRÁN CONVOCATORIA PERMANENTE

POR IVÁN E. SALDAÑA
FALSI@ELHERALDODENMEXICO.COM

Apenas 18 por ciento de las 14 mil 323 vacantes de médicos especialistas que ofertó el gobierno federal fueron cubiertas en la primera Jornada Nacional de Reclutamiento, por lo que abrirán una convocatoria permanente, informó Zoé Robledo, director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS).

En la mañana en Palacio Nacional, detalló que al cierre de la primera convocatoria fueron contratados dos mil 621 médicos especialistas, lo que significa 18 por ciento de las vacantes a nivel nacional.

“¿Qué vamos a hacer en ese sentido? El día jueves abriremos de nuevo la convocatoria y ya la vamos a dejar de manera permanente para que pueda ser consultada y puedan identificar ahí las plazas que siguen estando vacantes”, indicó el funcionario.

Con los especialistas contratados se cubrieron en el Instituto de Salud para el Bienestar (Insabi) a 66 por ciento de las vacantes; en el IMSS, a 58 por ciento; en IMSS-Bienestar, 100 por ciento; en Instituto de Seguridad y Servicios Sociales para los Trabajadores del Estado (ISSSTE), 40 por ciento; en Petróleos Mexicanos (Pemex)

CASOS
COVID-19

1

• Siete de cada 10 pruebas de COVID-19, positivas, la cifra más alta de la pandemia.

2

• Esta semana se convirtió en la de mayor positividad de casos, según reportes.

3

• En la quinta ola se han roto récords con más de 35 mil nuevos contagios.

4

• Así como con los 134 muertos, cifra que no se veía desde hace 116 días: Salud.



FOTO: ESPECIAL

15 por ciento; y en los institutos nacionales, 26 por ciento.

“Para poner un ejemplo, se habla de 18 por ciento en promedio, pero en pediatría quedó a 10 por ciento la cobertura, siendo los pediatras tan importantes”, expuso.

Para la convocatoria permanente, que puede consultarse en <https://medicosespecialistas.gob.mx/>, el gobierno federal va a agregar dos nuevos mecanismos: dar prioridad de contratación a quien ingrese primero sus documentos y, en segundo lugar, poner más énfasis en las vacantes de difícil acceso, explicó. ●

• **DATOS.** Zoé Robledo explicó cómo se han distribuido las vacantes médicas en las diferentes instituciones.

55

DÍAS
DURÓ LA
CONVO-
CATORIA.

500

MÉDICOS
CUBANOS
CONTRA-
TARÁN.